

Contre le gaz de schiste
“Entendez bien ce cri qui est profond”

“Ni ici ni ailleurs”, le slogan contre les huiles et gaz de schiste a pris toute sa dimension samedi 10 septembre lors d'une nouvelle manifestation au marché des Vans.

Une équipe de cinéma hollandaise qui tourne un reportage pour la télévision des Pays-Bas sur le gaz de schiste est venue filmer une manifestation en musique ainsi que le stand présent sur le marché depuis plusieurs mois, avant de rencontrer le maire des Vans pour connaître l'avis d'un élu concerné.

Aux Pays-Bas comme chez nous, il y a des projets de forage, mais la population pour le moment ne semble pas réagir à ces menaces ni comprendre les enjeux. Afin d'essayer d'éveiller les consciences, les cinéastes sont allés filmer des forages de gaz de schiste qui ont commencé en Pologne, avec tous les problèmes terribles de bruit et de pollutions qu'ils entraînent.

Ensuite, ils ont voulu montrer une mobilisation exemplaire, la



Les Ardéchois ont montré aux caméras hollandaises leur détermination.

nôtre (!), et sont venus au pays des Vans.

Avertis seulement la veille, les comités anti-gaz ont pu mobiliser quelques douzaines de personnes pour manifester autour de la fontaine.

Accompagné par Yann Komen à l'accordéon, ils ont entonné les paroles co-écrites par lui sur un très vieil air de chan-

son française et créées pour la manifestation à Lézan fin août: “huile gaz de schiste non, non et non”.

Comme il est dit dans la chanson, “ que notre terre reste belle à l'infini”.

Lorsque le film sortira en Hollande il sera également visible sur internet ; nous vous tiendrons au courant.

SAI
 Dans
 salle
 seurs
 stras
 com
 mièr

La
 L'at
 tou
 nir
 mu
 ret
 da
 cé
 de
 6
 e